



FIRMA DE CONVENIO. Fue firmado un Convenio para la ejecución del Programa "Atención integral al niño de 0 a 5 años de las zonas marginales", entre el Gobierno de El Salvador y la UNICEF. El acto fue en el Consejo Salvadoreño de Menores. De izquierda a derecha: Sr. Anthony A. Kennedy, representante de UNICEF para C.A., y Pa-

namá; Dr. Arturo R. Méndez Azahar, ministro de Justicia; Lic. Manuel Antonio Robles, ministro de Planificación; Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, subsecretario de Planificación y Prof. Rubén Orellana Mendoza, del Consejo Salvadoreño de Menores.

Origen tragedia de temporal explican

El temporal que azotó a nuestro país del 17 al 21 de septiembre, ocasionó daños por la continuidad de la lluvia y los fuertes vientos que alcanzaron hasta 100 kilómetros por hora, explicaron ayer técnicos del Centro Meteorológico Nacional del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Explicaron que nuestro país está ubicada en una región que es azotada constantemente por temporales originados en los océanos Pacíficos y Atlántico, "pero el curso del último fenómeno fue algo único".

Usualmente, informaron, los temporales, ciclones o tifones, siguen rumbo casi siempre hacia el norte y en esta ocasión, inició esa misma ruta el temporal; pero bruscamente dio un giro de 90 grados completos y tomó hacia el occidente, con los vientos ya mencionados. Fue lo que ocasionó los mayores desastres aunado a la gran cantidad de lluvia, explicaron.

Nuestro país ha sufrido grandes desastres que están registrados por la historia, agregó el Dr. Francisco Serrano de Recursos Naturales Renovables, tales como:

Pasa a la página 31

Señora y 2 niños heridos durante enfrentamiento

Una señora y dos menores que se conducían en un pick-up, resultaron heridos durante un enfrentamiento cerca del Desvío a Apastepeque, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

COPREFA no dio pormenores de la acción militar pero dijo que la señora María Luisa Orellana Díaz y los menores José

Pasa a la página 40

Investigan la muerte de joven Comandari M.

Presentando una lesión producida con arma de fuego, aparentemente calibre 20, fue reconocido el cadáver de Freddy Miguel Comandari Martínez, en la clínica del Centro Judicial "Isidro Menéndez", informaron las autoridades.

De acuerdo al parte de la Policía Nacional, según informe de los detectives que

Pasa a la página 40

Cadáveres de mujer y hombre jóvenes hallan

Los cadáveres de dos hombres y una mujer, ambos de unos 24 años fueron localizados ayer en la carretera que conduce a Sensuntepeque, en cercanías del desvío hacia Ilobasco, departamento de Cabañas.

Según informaron las autoridades, la mujer lucía cabellera "enrullada" como si habría sido sacada de su casa la noche anterior; las tres víctimas, da-

Pasa a la página 40



APORTE. Un valioso aporte de \$6,008 a favor de los damnificados, entregó la Sociedad de Padres de Familia y de todas las directivas de grado del Liceo Salvadoreño a la Cruz Roja. De izquierda a derecha, Lic. Alfredo Francisco Ungo, Sr. Ricardo J. López, de Cruz Roja, recibe el donativo y entrega el Sr. Juan Martínez Chong, tesorero de la Sociedad.

3 cadáveres reconoce el juez en Sta. Ana

(Santa Ana). Tres reconocimientos efectuaron ayer las autoridades judiciales de esta ciudad.

El primero correspondía al Joel René Linares Alvarez de 34 años, ocurrido en las afueras del Hospital

San Juan de Dios de esta ciudad, a las 5 de la mañana cuando había llegado a internar a su compañera de vida a la Sala de Maternidad porque estaba próxima a dar a luz.

Pasa a la página 33

Terrorista muerto y heridos en ataque

Un terrorista muerto, varios heridos y el decomiso de propaganda subversiva en un enfrentamiento cerca de San Juan Opico, informó ayer COPREFA.

El vocero oficial, indicó que cuando una patrulla militar realizaba una misión de vigilancia cerca de esa población, fue embos-

cada por un número no precisado de extremistas. Los efectivos del Ejército respondieron al fuego, muriendo un subversivo. En la confusión los demás terroristas lograron huir llevándose a varios heridos.

Esto último se dedujo, dijo. Pasa a la página 33

Sigue rastreo de F.A. en Usulután

Continúa el avance de efectivos militares por las zonas costeras del departamento de Usulután, como parte de una operación de rastreo, búsqueda, localización y destrucción de campamentos terroristas detectados en diversos lugares de la zona oriental.

Conforman la operación militar, efectivos de los batallones Atlatcatl y Belloso, apoyados por unidades de las guarniciones de Zacatecoluca, San Vicente, San Miguel y La Unión.

También participan secciones de la Marina Nacional, cuyos guardacostas

inspeccionan constantemente el litoral, para impedir penetraciones de armas, municiones y mercenarios.

Unidades de la Fuerza Aérea, están efectuando vuelos diurnos y nocturnos, tratando de minimizar las posibilidades de desembarcos terroristas o abastecimientos procedentes de Nicaragua, según voceros militares.

En las últimas semanas, la Fuerza Armada ha estado informando sobre la presencia de naves aéreas no identificadas, las cuales han sido vistas frente a las cos-

Pasa a la página 38

Asaltos y tiroteos en la vía Panamericana

Intensos tiroteos se registraron ayer por la mañana en la Carretera Panamericana, a inmediaciones del cantón San Felipe, jurisdicción de Apastepeque, departamento de San Vicente, entre efectivos militares y extremistas dedicados a exigir dinero a conductores de vehículos y pasajeros.

Los asaltantes comenzaron a actuar, desde las 6 de la mañana, y fueron desalojados por efectivos militares a las 9 y 30 horas en que hizo contacto la primera patrulla del ejército, luego de recibir informes de personas que habían sido víctimas de los ladrones.

Pasa a la página 38



Foto de LA PRENSA, por Malena DE COSTA RICA. El médico Daniel Pizzarro, de Costa Rica, expondrá "Epidemiología de la enfermedad Diarreaica", a personal médico y paramédico del ministerio de Salud Pública.

Gracias Cuerpo de Bomberos

Nuestro sincero reconocimiento a la noble labor de los miembros del Cuerpo de Bomberos Nacionales de El Salvador, ante reciente siniestro del que resultaron afectados varios comerciantes cuyos negocios ubicados en alrededores de esta Empresa fueron pasto de las llamas.

La acción de los abnegados integrantes de la unidad que atendió el siniestro merece el reconocimiento público.

Una labor noble, abnegada y con personas que disimulan los riesgos con tal de servir y salvar.

Nuestra gratitud a los valientes integrantes del Cuerpo de Bomberos Nacionales.

No vender decide la Cafetalera

No vender su café al Instituto hasta que los tres poderes del Estado no hayan aclarado la "delicada situación" de los precios anunciados por dicha institución, que está por debajo de lo que debería ser, pide a los productores la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Lo anterior fue dado a conocer ayer tarde, tras una reunión emergente celebrada por las autoridades principales de la Asociación, en respuesta al descontento generalizado entre todo el gremio por los precios arbitrarios anunciados por el IN-CAFE.

En la reunión se acordó pedir a los presidentes de los tres poderes que exijan urgentemente a los dirigentes del INCAFE que aclaren "sobre qué base ha establecido el precio actual del quintal oro del café para un 20%, que, dicen, es apenas parte del 25% de la cuota correspondiente al tercer trimestre de la cosecha 81/82".

La Asociación señala que "si el precio ponderado de 127.18 dólares que dicen sirve de base es comprobado por una comisión de auditores vendría a confirmar y comprobar la manifiesta incapacidad o

Pasa a la página 31



CREAN EMBLEMA DE PAZ. El Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro de Hacienda, recibió de parte de IPC Publicidad, un diseño gráfico que esta Empresa creó como un aporte para mejorar la imagen del país, tanto interna como externamente; los elementos de este diseño son: La Rueda Dentada,

La Paloma de la Paz y la leyenda: El Salvador Hacia la Paz y el Progreso. El Lic. Oscar Rosales Rivas y don Oscar Antonio Funes, Ejecutivos de IPC, hicieron la entrega para que el Ministerio lo utilice en la forma que estime más conveniente.